

Cuba Industria 2018 sesionará el venidero junio



La Habana, 9 mar (RHC) La tercera Convención y Exposición Internacional de la Industria Cubana se celebrará el venidero junio entre los días 18 y 22 con el objetivo de atraer inversión extranjera y negocios que tributen al desarrollo del país.

De acuerdo con el secretario del comité organizador del evento, Jorge Luis Suárez, declaró que en la cita se mostrará el quehacer de la industria nacional en estos años y sus proyecciones de desarrollo.

Suárez enfatizó en que [Cuba Industria 2018](#) es un escenario complejo, pero con oportunidades para la nación en la cual se aspira tener una participación de dos mil participantes, de ellos alrededor de 400 extranjeros.

A su vez, precisó que existe la confirmación de varios países donde están representados nuestros principales socios y proveedores de industria.

En declaraciones con medios de prensa, el funcionario resaltó el vínculo de la universidad con la industria en todos los congresos que tendrán lugar como parte de la Convención.

Comentó que se prevé la participación de los proveedores y los socios extranjeros, aseveró Ana Iris Cabrera, subdirectora de Inversiones y Cooperación del Ministerio de Industrias.

Subrayó que en el caso del Ministerio, hoy está patrocinando 19 asociaciones económicas internacionales con una atención diferenciada para atraer a todo ese personal hacia el evento.

Agregó que se tiene una oficina de representación en China desde donde se está haciendo un lanzamiento para lograr socializar la convocatoria.

También se realizan acciones en la oficina de representación en Rusia y en la nueva oficina que se está aperturando en Bolivia, expresó Cabrera. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/157077-cuba-industria-2018-sesionara-el-venidero-junio>



Radio Habana Cuba